
Ratsvorsitzender Kräuter ruft den TOP anhand der Vorlage auf. 

 

Ratsherr Raming bittet die Verwaltung zu prüfen, ob die Umstellung auf das papierlose Arbeiten im 

Rat schon jetzt möglich ist, wenn bereits ein privates iPad vorliegt. 

 

Samtgemeindebürgermeister Dr. Baier teilt mit, dass die Angelegenheit von Seiten der Verwaltung 

überprüft werde.  

 

Danach fasst der Rat der Samtgemeinde Bersenbrück bei 1 Nein-Stimme und 1 Enthaltung folgenden 

Beschluss:  


